

Nombre del alumno: Juan Pablo Aguilar Jiménez

Nombre del profesor: LE. Mahonrry De Jesús Ruiz Guillén

Nombre del trabajo: Cuidados De Enfermería En El Trasplante Renal Basados En El Modelo De Virginia Henderson

Materia: Enfermería Del Niño Y

Adolescente

Grado: 5°

Grupo: "A"

Cuidados De Enfermería En El Trasplante Renal Basados En El Modelo De Virginia Henderson

En el proceso de una intervención médica hacia un paciente, implican ciertos factores para la buena realización de esta. Por ejemplo, las habilidades del cirujano, la experiencia, los conocimientos, así como el estado en el que se encuentra el paciente, la información que posee para la práctica de una intervención. Esto es de suma importancia porque en base a esto nos garantizará los buenos resultados de la cirugía.

Dentro del documento nos describe sobre uno de los factores antes mencionados, la información que se le brindará al paciente, del mismo modo hacia los familiares. Esto es esencial debido a que disminuirá el número de incógnitas que poseen de la intervención, en este caso de un trasplante de riñón. Es decir, realizar una entrevista, una preparación psicológica, física. Con esto tanto el paciente como los familiares, entrarán en un estado de confianza total lo cual ayudará mucho al cirujano y al personal ayudante. Posterior a la intervención quirúrgica, se espera que el paciente se recupere en su tiempo normal, del mismo modo que no prevalezca la sensación de temor de algún suceso. El proceso de informar de manera correcta al paciente, incluyen la información exacta, correcta y de fácil explicación. Dentro de los cuidados que se le otorgan al paciente son de dos tipos, preoparatorio y postoperatorio. Citando:

Preoperatorio → Practicar hemodiálisis, dejar al paciente medio kg por encima de su peso seco, cursar bioquímica post-HD, hemograma completo, solicitar reserva de sangre para posible trasfusión, pruebas de coagulación, gasometría, entre otros.

Postoperatorio → Una vez terminada la intervención, es importante seguir de cerca al paciente, al menos que reduzca el efecto de la anestesia, del mismo modo es necesario mantener un aislamiento, los cuidados son de proporcionar sueros, sondas, drenajes, examinar estado circulatorio, las constantes deben tomarse cada 15 minutos, el estado respiratorio, así como el nivel de consciencia, entre otros.

En base a las 14 necesidades de Virginia Henderson, las necesidades que requieren de mas atención son: Necesidad respiratoria, necesidad de comer y beber, necesidad de eliminación, necesidades de higiene y aseo personal, necesidad de sueño y descanso. Esto es en base a los días que el paciente requiere para su recuperación, para evitar infecciones (nosocomiales), para que se sienta cómodo, para que no se encuentre en un estado irritable, mas que nada en

un estado de descanso y resposo apta para su buena recuperación, poseer una buena alimentación para evitar peérdida de peso y mayor rapidez en su mejora, corroborar si la cirugía ha resultado favorable.

Referencias

F.H. Sofia. (1996) CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN EL TRASPLANTE RENAL BASADOS EN EL MODELO DE VIRGINIA HENDERSON – 1° TRIMESTRE 1.996. Recuperado de https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/57aeafd40515a7558874a 6ad042caf8b.pdf